



FINAFINA

Discover the quality, beauty and functionality of our vegan handmade FINA brush series!

Entdecken Sie die Qualität, Schönheit und Funktionalität unserer veganen, handgefertigten FINA-Serie!

Thanks to the extra fine synthetic fiber with great shape retention an **extraordinary smooth and exact application** is guaranteed.

The elegant warm satin finished handles combined with shining anthracite colored ferrules reveal the FINA brush series as an **outstanding trendsetter with exclusive design**.

Be inspired by the **functionality** of our new professional brush series. The convenient and elegant mini sized format is easy to take with and perfect to freshen up your makeup everywhere you go.

Eine **außergewöhnlich angenehme und feine Anwendung** wird durch die extra feinen und zugleich formstabilen Synthetikfasern garantiert.

Die Kombination aus edel warm satinierten Griffen und glänzenden Zwingen in anthrazitem Farbton lässt die Fina-Serie als **eindrucksvollen Trendsetter im luxuriösen Design** erstrahlen.

Lassen Sie sich begeistern von der **Funktionalität** unserer neuen Profiserie. Das praktische und elegante Mini-Format lässt sich zum Auffrischen des Make-ups zwischendurch bequem in der Tasche verstauen.



622200-24

622201-24

622202-24

622203-20

622204-22

622205-16

622206-10

622207-10

622208-8

ART-No 622200-24
diamond brush
Diamantenpinsel

ART-No 622201-24
powder brush round-oval
Puderpinsel rund-oval

ART-No 622202-24
make-up brush round-angular
Make-up Pinsel rund-schräg

ART-No 622203-20
make-up brush flat-pressed
Make-up Pinsel flach-gedrückt

ART-No 622204-22
rouge brush flat-oval-angular
Rougepinsel flach-oval-schräg

ART-No 622205-16
concealer high-oval-angular
Concealer hoch-oval-schräg

ART-No 622206-10
eyeshadow brush round-high-oval
Lidschatten rund-hoch-oval

ART-No 622207-10
make-up brush oval-flat
Schminkpinsel flach-oval

ART-No 622208-8
make-up brush angular-round
Schminkpinsel rund-schräg



BRUSH WORLD
EDITION 01/2017

ZAHN
PINSEL MANUFAKTUR

professional brushes



COSMETIC BRUSH SHAMPOO

The perfect care for your make-up tools!

Auch Make-up Tools brauchen Pflege!

For cleaning of synthetic & natural brushes

Zur Reinigung von Synthetik- & Naturhaarpinseln

Test our new brush shampoo! It is ideal to clean your soiled make-up tools. Take care of your brushes to ensure long durability.

Testen Sie unser neues Pinselshampoo! Es eignet sich ideal, um Ihre Beauty-Tools von Make-up Resten und Schmutz zu befreien– denn sorgfältig gepflegte Pinsel halten länger.

cosmetic brush shampoo
Kosmetikpinsel Shampoo
ART-No 691991v1



Save the date: Cosmoprof Bologna 17 - 20 march 2017

Wir laden Sie ein: Besuchen Sie uns auf der Cosmoprof Bologna vom 17. - 20.03.2017

We invite you to meet us at the Cosmoprof Show 2017 in Bologna. Get inspired by our new brush series and let us contribute to your next private label brush development. Contact us for an individual appointment. We are looking forward to meeting you at our booth at **German Pavilion 29 booth F36-E.**

Nutzen Sie die Gelegenheit für ein persönliches Treffen auf der Cosmoprof Messe 2017 in Bologna. Lernen Sie unsere Neuheiten kennen und lassen Sie uns gemeinsam Ihr nächstes Pinselentwicklungsprojekt angehen! Kontaktieren Sie uns für eine individuelle Terminvereinbarung. Wir freuen uns auf Ihren Besuch auf unserem Stand im **GERMAN Pavillion 29 Stand Nr. F36-E.**

Your contact person:
Ihre Ansprechpartnerin:

Marina Rubensdörfer
Produktmanagerin Kosmetik,
Nail Design & Rasierpinsel

+49 9822-8230-12
marina.rubensdoerfer@zahn-pinsel.com



© Zahn Pinsel GmbH • Kanalstrasse 9, D-91572 Bechhofen, Germany • www.zahn-pinsel.com • brush@zahn-pinsel.com
Tel.: +49 (0) 98 22 / 82 30 - 0 • Geschäftsführer: Daniel Zahn • Eingetragen: Registergericht Ansbach HRB 646

www.zahn-pinsel.com